

Capítulo de sucesos

Arrollado y muerto por un tren en Martutene

El domingo por la tarde ocurrió una dolorosa desgracia en Martutene, frente al lugar de atracciones "Campos Elíseos", en el que se celebró una animada romería vasca. Se dirigían al campo, atravesando imprudentemente la vía férrea, dos parejas de jóvenes animosos. Tres de los jóvenes se apartaron de la vía, rezagándose el cuarto, llamado Pedro Lizaso Mendizábal, de veinticuatro años, de oficio panadero y con domicilio en nuestra ciudad, calle Fermín Calbetón, número 50. Este joven, al darse cuenta de que se aproximaba un tren descendente, se apartó de la vía con rapidez, pero tan precipitadamente, que no se dió cuenta de que por la otra vía, a la que pasó, llegaba un tren tranvía ascendente, el cual lo arrolló, destrozándole completamente.

Los restos, por orden del Juzgado, fueron llevados al depósito del cementerio de Polloe.

La desgracia ha causado mucho sentimiento en nuestra ciudad, donde el infortunado joven contaba con numerosas amistades.

